

cual estará situado en "la unidad de actuación Pedreros", y cuyas obras comenzarán el próximo mes de febrero, estando prevista una duración de 18 meses en las mismas. El citado centro, financiado por la Consejería de Sanidad y Consumo de la Junta de Comunidades, irá dirigido a personas afectadas de trastornos psicosociales crónicos, mayores de 18 años y constará de sala para talleres, vestíbulo, cocina, sala de ocio, terapia, etc.

RECUPERACIÓN DE LA CASILLA DE LABOR

Ha sido firmado un acuerdo entre el Colegio Oficial de Arquitectos de Ciudad Real y el Ayuntamiento de Daimiel con el objeto de recuperar *la casilla típica de labor* que desde siempre se ha visto en nuestros campos, a fin de que este tipo de edificación no acabe perdiéndose. Para ello, se realizará una convocatoria pública para la confección de un proyecto de "casilla típica daimieleña" Miguel Fisac se alegrará.

SEMINARIO DE AJE EN DAIMIEL

La Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE) de Ciudad Real, celebró un seminario dirigido a 30 alumnos de las especialidades de Formación Profesional, Electricidad y Administración, en el Instituto de Educación Secundaria "Juan D'Opazo" de nuestra localidad. Dicho seminario versaba sobre el tema "Motivación al Autoempleo y Oportunidades de Negocio".

CUBIERTA DEL ESTADIO MUNICIPAL

En breve se realizará la instalación de una nueva chapa de recubrimiento en el Estadio Municipal para sustituir a la que fue arrancada el pasado día 14 de septiembre a consecuencia de los fuertes vientos que en dicha fecha soplaron sobre nuestra ciudad.

TURISMO

Parece ser que poco a poco, sin prisa pero sin pausa, Daimiel se va convirtien-

do en un destino turístico cada vez más solicitado, pues según unos datos hechos públicos por la Oficina Municipal de Turismo, durante el pasado año se registraron 6.100 visitas a nuestra localidad, mientras que hasta octubre del presente año 2003, las visitas registradas han sido cercanas a las 7.000. Animo pues, y fomentemos entre todos este fenómeno social, que no sólo beneficia a nuestra economía local, sino a nuestra cultura, nuestro patrimonio en cualquiera de sus diferentes facetas, y nuestras relaciones y conocimientos respecto a otras formas de ser y

de un tema que proporciona tantas malas noticias como es el del tráfico.

OBRAS

Y por último, hacerme eco de una situación que a veces se produce en las calles de nuestro pueblo, y que algunos lectores me han señalado. Se trata de que si bien la mayoría de las obras y almacenamientos de material en las acera y la calzada son convenientemente señalizadas, se dan también casos en que dicho material -arena, ladrillos, hormigón, etc.-, no cuentan con la debida señaliza-



Pronto se instalará una nueva chapa de recubrimiento en el Estadio Municipal

pensar, lo cual siempre es bueno para una mayor comprensión; ¡Que falta nos hace!

AUTOVIA

Por fin fue inaugurada la tan deseada Autovía, necesaria para un aumento en la calidad de las comunicaciones, por carretera entre Daimiel y la capital de la provincia, Ciudad Real. Las impresiones son en general favorables. Bienvenido sea todo lo que aumente la seguridad y la flui-

ción, sobre todo por la noche, cuando el riesgo es mayor, máxime en calles no bien iluminadas, con el consiguiente riesgo de accidentes y sustos. Sería deseable que se dedicara una mayor atención al control de esta situación, por parte de quien tenga la competencia, pues al parecer las situaciones de riesgo y los sustos en el tráfico rodado de nuestra localidad son relativamente frecuentes debido a las circunstancias anteriormente expuestas.

M E S O N M A N C H E G O

Especialidad en cocina manchega y café

C/. Manzanares, 87 * Telf. 85 41 04 * 13250 DAIMIEL